

Ocupa Zapopan lugar 1 y 3 en calificación crediticia

Las calificadoras Moody's y Fitch colocaron a Zapopan en el primer y tercer lugar respectivamente de su lista de municipios mejor calificados en materia crediticia del país, dio a conocer el alcalde Pablo Lemus Navarro, quien atribuyó esto a su liquidez actual y al avance de pago en su deuda de corto y largo plazo heredada por Héctor Robles y Héctor Vielma respectivamente.

Actualmente, según la evaluación de ambas firmas, el ayuntamiento tiene una calificación AA estable, pero el alcalde dijo aspirar a AA positivo para alcanzar a ser considerado como el municipio con mejores finanzas del país.

"Recibimos una deuda de mil 200 millones de pesos con dos líneas de crédito, la de Banorte y la de Banobras, la de Banobras ya la terminamos de pagar en esta administración (...) por 14 millones de pesos, de los mil 200 hoy quedan mil 060, son 140 millones de pesos que hemos disminuido de las dos deudas, sin embargo, nuestro problema no eran las deudas de largo plazo, sino de corto, es decir todo lo que se debía a proveedores por 650 millones de pesos", explicó Lemus.

"De lo que nos dejaron ya pagamos todos los compromisos. El crédito de Banorte es a 20 años y todas las amortizaciones las vamos a seguir pagando tal cual está el calendario, pero no nos conviene prepagarla, porque después del efecto Trump las tasas internacionales se fueron al alza por la volatilidad que hubo en los mercados financieros, tenemos coberturas que nos hacen inviable ni siquiera reestructurar la deuda, ahí la vamos a mantener".

De acuerdo al alcalde, el manejo de estas deudas aunado al incremento en su recaudación del predial que es en 2017 de 900 millones de pesos, le permiten estar solo por debajo de Chihuahua y San Pedro Garza García, según el ranking de Fitch.